



UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Puerto Rico y España muestran su álbum fotográfico

A.A. Madrid

La Universidad de Salamanca (USAL), a través del Servicio de Actividades Culturales, y en colaboración con la Universidad de Puerto Rico, Recinto de Río Piedras, han organizado y coproducido una muestra internacional de fotografía bajo el nombre *Universos paralelos: Transvergencias fotográficas entre España y Puerto Rico*. El propósito es estrechar lazos culturales y académicos entre ambos centros.

De qué va

La muestra, que estará abierta hasta el 25 de enero en la sala de exposiciones de la Hospedería Fonseca, cuenta con la participación de doce artis-

tas con una amplia y reconocida producción fotográfica tanto en España como en Puerto Rico. La creación española está representada por los fotógrafos Carlos Chavarría, Alberto Feijóo, Iraida Lombardía, Jon Uriarte, Erik von Frankenberg y Fernando Durán, quienes exhiben su obra en diálogo frente a frente mediante la coincidencia plástica y conceptual respecto a los artistas puertorriqueños Myritzka Castillo, Tari Beroszí, Quintín Rivera Toro, Raquel Torres Arzola, Mónica Félix y Jason Mena.

Durante los pasados meses de febrero y marzo, este proyecto expositivo estuvo disponible en la Universidad de Puerto Rico. Más información en www.usal.es.